



POR YVONNE REYES

**E**l presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, el morenista Juan Ramiro Robledo, informó que la reforma al artículo 123 constitucional para reducir de la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana se va hasta el siguiente año, luego de que el presidente López Obrador pidió que continúe el debate sobre el tema.

Indicó que es muy complicado que salga en este periodo de sesiones, el cual concluye el 15 de diciembre. "En este periodo ya es difícil. Aun quedan ocho, nueve meses para que termine la legislatura".

¿Entonces se va para el 2024? se le cuestionó al diputado de Morena.

"Para el siguiente periodo de esta legislatura la discusión en el Pleno, pero puede haber en el mes de enero o en el mes de febrero, un diálogo abierto, nuevo, complementario que organice el órgano político de la Cámara (Junta de Coordinación Política)".

### Exhortó a los partidos

En entrevista, Robledo dijo que si hay nuevos elementos de discusión sobre el dictamen de la reforma, que ya fue aprobado, ya no le corresponde a la Comisión de Puntos Constitucionales tomarlos en cuenta.

Manifestó que, en todo caso, corresponde a los grupos parla-



## Aplazan en la Cámara de Diputados para el siguiente año la reforma de reducción de la jornada laboral; Pide el presidente López Obrador que continúe el debate

mentarios formar su juicio, "valoren sus posiciones, los pros y los contras de una reforma tan importante como esta y la puedan convertir en reservas que modifiquen el dictamen, que lo complementen, que lo mejoren en una sesión de pleno de la Cámara de Diputados, el día de la mesa directiva y la Junta de Coordinación Política decidan incluir en el orden del día".

El diputado federal subrayó que el acuerdo no cancela en lo absoluto la posibilidad de considerar todas las opiniones que haya habido de los sectores patronal y de los trabajadores, en los foros anteriores y que vengan por delante y que vayan a verterse de nuevo.

### Pide AMLO continuar debate

Juan Ramiro Robledo reconoció que en este aplazamiento en la aprobación de la reforma tuvo que ver la opinión del presidente Andrés Manuel López Obrador para que continué el debate sobre la reforma laboral.

"Desde luego que tiene que ver para el grupo parlamentario de Morena lo que opine el presidente, pertenecemos al mismo movimiento, al mismo proyecto de país, tenemos la misma visión de promover mejores condiciones para los trabajadores, porque también Morena es gobierno en el país y debemos de ser muy responsables en las decisiones".